



下境っ子

直方市立下境小学校
校長 今川 恵子

進級おめでとうございます！

令和7年度の始業式を終え、新たな1年が始まりました。お子様のご進級、誠におめでとうございます。ドキドキしながら新年度を迎えたことと思います。子どもたちには、「わくわく」する気持ちをもって登校し、友達や先生と共に活動する楽しさを味わいながら、笑顔でのびのびと生活してほしいと願っています。

昨日の始業式では、子どもたちは、新しい学年の生活や新しい先生との出会いに少し緊張しながらも、しっかりと話を聞くことができていました。式では、「優しく たくましい人」になるために、よいことや悪いことを自分で考え、判断して行動することが大切だと伝えていきます。

11日(金)には、26名の新1年生が入学してきます。全校214人の子どもたちのために、また、保護者や地域の皆様の願いに応えられるよう、教職員一同、精一杯取り組んで参りたいと考えています。本年度も保護者の皆様の、本校教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。



お世話になりました。
ありがとうございました。

【転出・退職された先生方】

どうぞ よろしくお願ひ
いたします。

【転入・新規採用の先生方】